



MESSAGE IMPORTANT DE SCLÉRODERMIE QUÉBEC

Chez Sclérodermie Québec, notre priorité est la santé et la sécurité des personnes touchées par la sclérodermie et leurs proches. C'est l'essence même de notre mission.

C'est pourquoi, dans la situation des événements découlant de la COVID-19, nous avons pris la décision d'annuler nos marches physiques de Sherbrooke, Mirabel et de la ville de Québec et de les remplacer par des marches virtuelles en ligne sur notre plateforme www.marchonspourlasclerodermie.ca. Ces marches virtuelles seront prochainement propulsées via les médias sociaux.

Aussi, toutes les rencontres physiques de nos groupes de soutien et d'entraide sont arrêtées et ce, pour une période indéterminée. Toutefois, les responsables de nos groupes d'entraide pourront tenir des rencontres/échanges sous forme de téléconférences. Les dates de ces téléconférences seront affichées sur notre site web ainsi que les instructions pour s'y joindre, soit par le web ou par téléphone.

Ces décisions viennent soutenir le principe d'éviter des lieux de rassemblement mis de l'avant par les autorités politiques et sanitaires afin de lutter efficacement contre le coronavirus.

Finalement, afin de limiter la propagation du virus, notre personnel a recours présentement au télétravail. Cependant, Mme Valérie Maisonneuve, notre agente de promotion de la santé qui travaille habituellement à temps partiel pour Sclérodermie Québec, ne sera pas disponible et ce, jusqu'à ce que cette épreuve du COVID-19 soit derrière nous. Valérie est infirmière et travaille présentement à temps plein pour aider en cette période difficile.

Pour toutes questions concernant le coronavirus, nous vous invitons à consulter le site du gouvernement du Québec en cliquant sur le lien suivant Quebec.ca/coronavirus.

Si la COVID-19 vous inquiète, vous pouvez contacter, sans frais, le **1-877 644-4545**.

Merci de votre compréhension et prenez grand soin de vous,

Gaétan Baril
Président bénévole
Sclérodermie Québec